



## Jahresbericht 2020

Geschätzte Mitglieder, Paten, Spender und Adoptiveltern

Wir machen einen kurzen Jahresrückblick auf das aussergewöhnliche 2020. Der Fokus ist auf die 3 folgenden Schwerpunkte gerichtet:

- Simones zweite Auffangstation
- Zahlen und Fakten
- Zusammenarbeit mit Dr. Petra Ammann

### Simones zweite Auffangstation

Mit viel Fleiss hat Simone den Stall von ihrer verstorbenen und geliebten Stute zu einer kleinen Auffangstation umgebaut. Dadurch ist sie nun in der Lage, die adulten Waisenkatzen und der Kindergarten separieren zu können. Dank ein paar wenigen aber sehr grosszügigen Gönnern ist dieser Umbau gelungen.

### Zahlen und Fakten

Das Resultat der diesjährigen Bilanz ist überraschend positiv, gegenüber dem letzten Jahr, ausgefallen. Dies ist zu begründen durch die höhere Anzahl an Adoptionen, denn im 2020 reisten **exakt 120 Katzen** aus Malaga in ihr verdientes Schweizerglück!

Durch die erhaltenen Schutzgebühren, Patenschaftsbeiträge, grossen und kleineren Spenden kam im 2020 die Summe von über **30'000.- CHF netto** für die spanischen Tierschützerinnen zustande. Auch im 2020 stemmte unser Notfallkässeli die enorm hohe Anzahl an Behandlungs- Kastrations- und Operationskosten von unseren Waisenkatzen in der Schweiz. Tatsächlich lagen die Ausgaben bei über 24'000.- CHF. Ja, der Tierschutz in der Schweiz ist teuer! Wir sehen aber mit Zuversicht in's 2021 und sind für jeden Goldsegen in unseren Sparstrumpf alias Notfallkässeli dankbar, damit wir hier in der Schweiz weiterhin aktiv mithelfen können.

### Zusammenarbeit mit Dr. Petra Ammann

Mit Frau Dr. Petra Ammann von der Praxis Berger in Reinach (AG) haben wir eine wunderbare Tierärztin gefunden, mit welcher wir auf Augenhöhe und mit viel Herzblut über 30 Katzen in der Praxis behandeln konnten. Wir sind dankbar für jede/n Lebenskämpfer/in, welche/r es geschafft hat....und bleiben gedanklich in Erinnerung an unsere Himmelskinder.

## ***VIELEN LIEBEN DANK...***

...an ALLE, welche sich entschieden haben, unseren Waisenkatzen zu helfen und uns weiterhin unterstützen! Jede Hilfe ist willkommen und macht uns einfach glücklich.